

Les positions défensives d'El Alamein tiennent ferme

**Renforts anglais — Lourdes pertes ennemies —
Violent bombardement de Tobrouk — L'Axé
prétend avoir fait 2,000 prisonniers anglais,
hier — Promesse d'indépendance**

Le Caire, 3 (A. P.). — La bataille d'Egypte a repris aujourd'hui avec une furie nouvelle à l'ouest d'El Alamein, dans le passage de trente miles de largeur qui s'étend entre la Méditerranée et la dépression de Quattara. La 8e armée anglaise cherche à exploiter sa première contre-attaque victorieuse depuis le début de l'invasion de l'Egypte. Hier soir, les troupes allemandes et italiennes du maréchal Rommel ont dû se replier après avoir échoué dans un assaut général contre les positions anglaises d'El Alamein, à moins de 70 milles d'Alexandrie.

La bataille semble s'être confinée au secteur nord du front, dans le voisinage immédiat d'El Alamein, et on ne rapporte pas de mouvements ennemis aux abords de la dépression de Quattara. Dans la journée hier, les troupes anglaises, qui avaient reçu de puissants renforts, ont exécuté des attaques de flanc contre la principale colonne ennemie qui se portait à l'attaque contre El Alamein. A la tombée de la nuit, la *Royal Air Force* a attaqué de nouveau avec le concours de l'aviation sud-africaine et de l'aviation américaine les lignes de communication et les ports de ravitaillement de l'ennemi. Les escadrilles anglaises et américaines ont soumis le port de Tobrouk à un bombardement des plus violents.

Le grand quartier général anglais dit que l'ennemi a subi de lourdes pertes hier et que les positions défensives d'El Alamein tiennent ferme. La retraite des troupes de l'Axé aurait fait suite à une journée de durs combats au cours de laquelle le maréchal Rommel a attaqué El Alamein de l'ouest. Les unités mobiles et cuirassées anglaises ont contre-attaqué l'ennemi sur le flanc,

lui ont infligé de lourdes pertes et l'ont finalement forcé à se retirer. Les dépenses du front indiquent que les renforts anglais lancés dans la bataille ont joué un rôle considérable dans ces opérations contre le flanc de l'ennemi.

Dans les cercles bien informés on dit que la nouvelle division mécanisée italienne "Littorio" est intervenue pour la première fois dans l'offensive du désert. Cela signifierait que le maréchal Rommel dispose maintenant de quatre divisions cuirassées — deux allemandes et deux italiennes.

* * *

Rome, 3 (A.P.) — Le haut-commandement italien affirme aujourd'hui que les troupes de l'Axé ont fait 2,000 prisonniers anglais au cours des engagements d'hier en Egypte. Le bulletin ajoute que les opérations entreprises par l'armée de l'Axé se poursuivent favorablement au sud-est d'El Alamein.

* * *

Berlin, 3 (A. P.). — Le haut commandement allemand prétend aujourd'hui que les troupes de l'Axé ont enlevé plusieurs bases fortifiées de l'ennemi et ainsi élargi la brèche pratiquée dans la position d'El Alamein. Le bulletin rapporte en outre la capture de 2,000 soldats anglais, la destruction de nombreux chars d'assaut et une attaque de nuit de l'aviation allemande contre les ouvrages militaires d'Alexandrie.

* * *

Berlin, 3 (A. P.). — L'agence allemande "Transocéan" affirme aujourd'hui que les gouvernements de l'Allemagne et de l'Italie ont publié "une déclaration solennelle disant qu'ils respecteront et garantiront l'indépendance et la souveraineté de l'Egypte".